



Neues aus dem Hort Sandersdorf

Kindertag mit Oma und Opa



Ein gelungener Kindertag mit Oma und Opa.
Das zweite mal in Folge war unser Kindertag mit Oma und Opa zusammen.
Auch dieses Jahr wurde es wieder gut angenommen.

Mit Bastelstationen, Entspannungsecke für die Großeltern, Schminken für die Kinder, Würstchenangeln, Tau ziehen, und Gesellschaftsspiele für alle, war es ein tolles Fest.

Durch Kaffee und Kuchen (natürlich auch süßes für unsere Kinder) konnten wir unsere Großeltern ordentlich verwöhnt.
Wir bedanken uns für die schöne Zeit und freuen uns schon aufs nächste Jahr.

